

Danramil 0824/21 Puger Narasumber Pada LDKK Taruna dan Taruni Baru SMK PK Puger

Siswandi - PUGER.JOURNALIST.ID

Jul 20, 2024 - 19:42



JEMBER - Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar menghadiri dan mengisi wawasan kebangsaan (wasbang) pada Latihan Dasar Disiplin Korps (LDKK) Sekolah Menengah Kejuruan Perikanan dan Kelautan (SMK PK) Puger Kabupaten Jember. Pada Sabtu 20/07/2024.



LDDK merupakan Pembekalan dan Pembentukan bagi Taruna dan Taruni Baru SMK PK Puger atau siswa-siwi baru, sebelum mengikuti pembelajaran lebih lanjut, dengan diberikan materi kedisiplinan dan wawasan kebangsaan, bersinergi dengan Koramil 0824/21 Puger.

Kepala Sekolah SMK PK H Kuntjoro Basuki Dhiya' Uddin menyatakan, bahwa para siswa siswi baru disini selalu diberikan pembentukan awal kedisiplinan dan wawasan kebangsaan, karena disini nanti kita asramakan dan kita berlakukan pengetatan aturan, serta adanya budaya hormat kepada senior, namun selalu dalam pengawasan sekolah.



Kita sangat berterima kasih kepada Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar yang dalam setiap tahunnya senantiasa membantu pembentukan karakter tersebut sebagai salah satu bagian dari pola pembelajaran di sekolah kami ini yaitu agak semi militer. jelas Kepala Sekolah SMK PK tersebut.

Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Hendera Faizar kepada 128 taruna dan taruni peserta didika baru SMK PK hasil PPDB 2024 tersebut, mengajak para taruna dan tauruni sekolah tersebut untuk menjadi generasi yang tangguh, memiliki tingkat kedisiplinan dan wawasan kebangsaan yang lebih dari pemuda maupun pelajar lainnya.

Kepada kalian nantinya juga akan diberikan materi kedisiplinan Peraturan Baris Berbaris oleh Personel Koramil 0824/21 Puger, hingga memahami dan mampu mengimplementasikannya dakan kegiatan pembelajaran dan kehidupan asarama di SMK PK ini.

Dalam materinya Kapten Arm Hendera Faizar juga memaparkan kondisi Bangsa Indonesia dan berbagai ancaman dan kendala uyang dihadapi dan bagaimana menyikapi kondisi yang ada tersebut, sebagai tambahan wawasan bagi taruna dan taruni baru SMK PK Puger.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut saat dikonfirmasi menegaskan, bahwa hal ini merupakan bagian dari program TNI Masuk Sekolah, dan saya sangat berterima kasih kepada pihak SMK PK Puger yang senantiasa berkolaborasi dalam memberikan pembekalan kepada taruna-taruni baru disekolahnya, bahkan ini menjadi kerjasama tetap setiap tahunnya.

Pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa memang menjadi bagian dari tanggung jawab kita semua dalam memberikan pembekalan dan pembinaan, dalam mempersiapkan kader-kader pemimpin bangsa yang cerdas, berkualitas dan berkarakter serta berwawasan kebangsaan. Tagas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)